

## Assia Asrir, lauréate de l'édition régionale de « Ma thèse en 180 secondes »

Écrit par Université Toulouse III - Paul Sabatier  
Jeudi, 09 Avril 2015 18:13 -

---

Bertrand Monthubert, président de l'université, et son équipe félicitent Assia Asrir, lauréate de l'édition régionale de «  
a  
thèse en 180 secondes  
».

Doctorante de l'Ecole doctorale biologie, santé, biotechnologie de l'université Toulouse III - Paul Sabatier, Assia Asrir a présenté  
en 180  
secondes  
son projet d'étude « Caractérisation in vivo des différentes sous-populations de Lymphocytes T CD4 folliculaire mémoires ».  
Elle  
participera à la  
finale nationale le 23 juin prochain à Nancy  
.

Ses travaux de recherche ont pour thématique la vaccination. Dans sa présentation, la doctorante explique que le vaccin permet de générer des cellules mémoires qui à leur tour protègent notre organisme des infections. L'objectif de sa thèse consiste à mieux comprendre le mode de fonctionnement de nos cellules mémoires pour générer de s vaccins plus efficaces.